

# *Cuba consolide ses liens avec l'Université Rutgers à New Jersey, USA*

---



New York, USA, 22 novembre (RHC) Les représentants cubains aux Nations Unies ont consolidé ce mardi les liens avec l'Université Rutgers au cours d'une visite au centre d'études supérieures situé à Newark, dans le New Jersey.

La délégation, dirigée par le premier vice-ministre des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, a discuté avec les professeurs et les étudiants de la possibilité d'élargir les opportunités d'échanges culturels et intellectuels entre les États-Unis et le pays caribéen.

Le vice-ministre s'est félicité de la possibilité d'étendre cette union face à la politique hostile du gouvernement des États-Unis à l'égard de la petite nation caribéenne.

De tels changements permettent de mieux connaître l'île et de faire tomber les préjugés, malgré les tensions politiques qui tentent de freiner les relations entre les individus, les universitaires et les professionnels.

"Nous voulons construire des ponts entre les universités cubaines et états-uniennes", a-t-il ajouté, reconnaissant la possibilité d'améliorer les liens entre les deux nations.

Les étudiants de la faculté de droit de Rutgers, dirigés par le professeur Charles Auffant, ont étudié à Cuba dans le cadre d'un séminaire de deux crédits explorant le développement historique du système juridique cubain, selon le site web de la faculté de droit.

L'échange est organisé par l'Union nationale des juristes cubains et coordonné avec des professeurs de l'université de La Havane et des avocats en exercice.

Notre connaissance et notre amitié avec le peuple cubain se sont accrues", a déclaré Charles Auffant.

Pour sa part, Sherri-Ann Butterfield, également membre de la faculté de Rutgers, a reconnu l'intérêt de renforcer ces liens et d'étendre les relations.

Les administrateurs et les professeurs aimeraient donner la possibilité à d'autres personnes du centre, en particulier aux étudiants de troisième cycle, de se rendre à Cuba et d'en apprendre davantage sur l'art, la culture, l'économie, la recherche scientifique et le système de santé de ce pays.

Yuri Gala, ambassadeur permanent suppléant de Cuba auprès des Nations unies, et Osvaldo Rodriguez, premier secrétaire de la mission auprès des Nations unies, ont également participé à la réunion.

L'université, fondée en 1766 et considérée comme la huitième plus ancienne des États-Unis, était représentée par des doyens, des professeurs et des étudiants de toutes les écoles de l'institution académique.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340145-cuba-consolide-ses-liens-avec-luniversite-rutgers-a-new-jersey-usa>



**Radio Habana Cuba**